

Eingang 15.07.10

Walter Hotz
Freiheitliche Gruppe FDP/JFSH

Theresia Derksen
Präsidentin des Grossen Stadtrates
Stadthaus
8200 Schaffhausen

Schaffhausen, 13.07.2010

Sehr geehrte Frau Präsidentin

Namens der Unterzeichnenden bitte ich sie um Traktandierung des folgenden Vorstosses:

Postulat Nr. 2 | 2010

„Outsourcing“ von Dienstleistungen

Der Stadtrat wird gebeten, durch seine interne Führungsunterstützung „Controllerdienst“ die Leistungsfähigkeit seiner Dienstleistungen und Tätigkeiten in der städtischen Verwaltung, welche grundsätzlich an privatwirtschaftliche Träger ausgelagert werden können, abzuklären. Den Mitgliedern des Grossen Stadtrates ist Bericht zu erstatten, wie die Resultate dieser Untersuchung umgesetzt und in den nächstmöglichen Budgetprozess aufgenommen werden können.

Begründung:

Innerhalb der städtischen Verwaltung werden regelmässig, unregelmässig und wiederkehrend Dienstleistungen und Tätigkeiten erbracht, welche in der freien Marktwirtschaft eingekauft werden könnten. Das „Outsourcing“ solcher Dienstleistungen hat den grossen Vorteil, dass die Aufträge inhaltlich und zeitlich genau definiert werden können und dass nach deren Abschluss für die leistungserbringende Person nicht zwingend ein Folgeauftrag, respektive ein neues Tätigkeitsfeld gesucht werden muss. Solche anfallende Kosten kann man projektspezifisch erfassen und somit Arbeitsplatzkosten einsparen. Der Tendenz eines ständig auf hohem Niveau gehaltenen Personalbestandes, wie auch der Gefahr der allzu leichtfertigen Aufstockung desselben, kann damit Einhalt geboten werden.



Walter Hotz, Schildgutstrasse 4, CH-8200 Schaffhausen

